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Mündliche Anfrage 

 

der Abg. Huber an Landesrat Dipl. Ing. Dr. Schwaiger betreffend 

Lehrlinge im Bundesland Salzburg 

 

 

Mit dem erklärten Ziel, Salzburg zum lehrlingsfreundlichsten Bundesland und den Lehrlings-

beruf attraktiver zu machen, unternimmt die Salzburger Landesregierung große Anstrengun-

gen, um dem förmlich um sich greifenden Fachkräftemangel in nahezu allen Branchen entge-

genzuwirken. Die Lehre ist nicht nur für die Auszubildenden ein Garant für ein erfolgreiches 

und eigenständiges Berufsleben, gleichsam haben die ausbildenden Unternehmen die Mög-

lichkeit, junge motivierte Menschen längerfristig an ihren Betrieb zu binden. Diesen hohen 

Stellenwert der Lehre anerkennt auch das Land Salzburg als einer der größten Arbeitgeber in 

diesem Bundesland und bildet jedes Jahr eine Vielzahl an jungen Menschen für die unter-

schiedlichsten Verwendungen und Berufsbilder im Dienste des Landes aus.  

 

Ich stelle deshalb an Sie gemäß § 78 a GO-LT folgende 

 

mündliche Anfrage: 

 

1. Wie viele Lehrlinge haben im September 2022 eine Lehrstelle des Landes Salzburgs 

angetreten? 

Unterfragen ergeben sich aus der Beantwortung der Hauptfrage. 

 

Salzburg, am 5. Oktober 2022 


